



MEDIENMITTEILUNG

5. Generalversammlung Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz

Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz gibt sich neue Strategie

Bereits zum fünften Mal trafen sich Mitglieder und Vertreter der Trägerverbände zu einer Generalversammlung der Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz (LHZ). Rund 80 Teilnehmende konnten in der altherwürdigen Ziegelhütte in Baar begrüsst werden. Die vorgeschlagenen Geschäfte wurden einstimmig angenommen, am eingeschlagenen Weg soll festgehalten werden.

Sursee, 15. Mai 2023 – Gestartet hat die Generalversammlung mit den Grussworten des Zuger Kantonsratspräsidenten Karl Nussbaumer, welcher die Versammlung von Seiten Durchführungskanton begrüsste. Es folgten zwei Referate von spannenden Persönlichkeiten, welche in ihren Vorträgen den Fokus auf die Wirtschaft, Technik und Zukunft legten. Geschäftsführerin Melanie Brunner durfte Adrian Derungs, Direktor der Industrie- und Handelskammer Zentralschweiz IHZ, und Thomas Rohner, Professor für Holzbau und BIM, BFH Biel, willkommen heissen.

Adrian Derungs präsentierte die IHZ und ihre Tätigkeitsfelder und konnte immer wieder die Verbindung zur Wald- und Holzbranche herstellen, welche, wie er betonte, bemerkenswert auch die Zentralschweizer Wirtschaft präge. Thomas Rohner zeigte im Anschluss die vielseitigen Anwendungsmöglichkeiten von Holz und sprach über die technischen Riesenfortschritte, welche bereits stattgefunden haben und dies auch immer weiter tun werden. Rohner behielt aber auch immer den Bezug zur Basis, was im Publikum auf viel Zuspruch stiess.

Alle Geschäfte wurden genehmigt

Es folgte der offizielle Teil des Nachmittags: Präsident Pirmin Jung begrüsste zur fünften Generalversammlung der Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz. Im Wechsel mit Geschäftsführerin Melanie Brunner behandelte er die Geschäfte nach Traktandenliste und holte die Zustimmung der Versammlung für die einzelnen Themen ab. Er informierte über die neue Strategie, welche der Vorstand und die Geschäftsführung in den letzten Monaten erarbeitet haben. «Immer im Fokus ist dabei eine funktionierende Wertschöpfungskette Holz, wofür sich die LHZ als Netzwerk der Zentralschweizer Wald- und Holzwirtschaft einsetzt», so der Präsident. Besonders beeindruckend waren die rund 100 neuen Firmenmitglieder, welche im Globo willkommen geheissen wurden. Nach Auflösung der Pro Holz Schwyz und Unterwalden durften zahlreiche Übertritte zur LHZ verbucht werden.

Natürlich fehlte auch der Rückblick auf ein aktives Vereinsjahr nicht. Verschiedene Holzakteurentreffen in den Regionen, politische Veranstaltungen, Rundtischgespräche, Social-Media- und Nachwuchskampagnen prägten die letzten 365 Tage. Damit dies auch in Zukunft so bleibt, dafür sorgen mitunter die Vertreter der einzelnen Regionen. Sie alle präsentierten einen kurzen Ausblick auf die geplanten Aktivitäten und hoben einzelne Positionen speziell hervor.

Michiel Fehr wird verabschiedet

Im Vorstand gibt es auf das neue Vereinsjahr hin eine Mutation. Michiel Fehr, Waldregionenleiter Luzern beim lawa, hat seinen Rücktritt aus dem Vorstand bekanntgegeben. Pirmin Jung würdigte die grossen Verdienste Fehrs während der letzten Jahre und bedankte sich

bei ihm für seinen unermüdlichen Einsatz. Als Ersatz stösst Susanne Arnold, Kreisforstmeisterin Kanton Uri, zum Vorstand. Die Versammlung dankt Michiel Fehr mit einem grossen Applaus und heisst Susanne Arnold ebenso willkommen.

Zeit für persönliche Dialoge

Bevor der offizielle Teil zum Abschluss gelangte, durfte Pirmin Jung der Geschäftsführerin Melanie Brunner zum 15-Jahr-Jubiläum gratulieren. So lange wirkt sie bereits für die LHZ und ihre Vorgängerorganisation PROHOLZ Lignum Luzern. Auch der Präsident selbst wurde gewürdigt; nämlich für den Gewinn des Prix SVC Zentralschweiz mit seinem Unternehmen, der PIRMIN JUNG Schweiz AG.

Nun war die Zeit für persönliche Dialoge gekommen; beim Apéro oder anschliessend bei einem feinen Nachtessen in den schönen Räumen der Ziegelhütte. Ein weiteres Mal bot sich die Möglichkeit, der von der Regionalgruppe Zug grossartigen Dekoration – Abbild der Holz-kette vom Wald bis zum Möbel- oder Baustück – volle und verdiente Aufmerksamkeit zu schenken. Es zeigte sich einmal mehr, welch funktionierendes Netzwerk hinter der erfolgreichen Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz steht.



Präsident Pirmin Jung behandelt die offiziellen Geschäfte der GV.



Einblick in den Festsaal der Ziegelhütte Baar.



Pirmin Jung ehrt Melanie Brunner für 15 Jahre Vereinstreue.



Holzkette detailgereu aufgebaut (rechts im Bild).



Lignum
Holzwirtschaft
Zentralschweiz

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Melanie Brunner-Müller, Geschäftsführerin Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz

Email: melanie.brunner@lignum-zentral.ch

Telefon: 041 552 33 50

Website: www.lignum-zentral.ch

Die Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz ist die Dachorganisation der Zentralschweizer Wald- und Holzwirtschaft und bündelt die Kräfte zur Holzpromotion und zur Stärkung der Wertschöpfungskette Holz in der Zentralschweiz.

Die Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz vereint die Akteure der Wertschöpfungskette Holz in den Kantonen Luzern, Ob- und Nidwalden, Schwyz, Uri und Zug vom Waldeigentümer und Förster über die Sägerei und die Holzindustrie bis hin zum Holzbauer, Holzbauingenieur, Schreiner, Architekten und Planer in einem Verein. Der Verein ist eine regionale Arbeitsgemeinschaft (RAG) der Lignum Holzwirtschaft Schweiz. Auf regionaler Ebene lanciert der Verein Projekte mit den fünf Regionalgruppen aller Zentralschweizer Kantone.

www.lignum-zentral.ch